



支部ニュース

<https://hokkaidou-hp.p-kit.com/>

No.216 (2022年10月号)
編集：北海道統括支部

ハッピーディー スクエアダンス体験会 in アリオ札幌 実施報告

副支部長 廣中 敦

9月28日(水)アリオ札幌1階ハーベストにて、北海道統括支部として初めてショッピングセンターでのスクエアダンス体験会を実施しました。28日(水)に設定したのは、給料後のセブンカード会員5%割引になる平日でお客様が多く来店になる日を選定しています。



多くの方にスクエアダンス、ラウンドダンスを知っていただく事、体験を通じてスクエアダンスの楽しさを実感してもらう事を目的に実施しました。

エンジェルダンサー 72名、体験ダンサー11名 合計83名の参加があり、午前と午後に1回ずつ計2回のスクエアダンス体験会、そのあいだにラウンドダンスの時間を設定しました。体験ダンサーは各クラブから依頼された方やスクエアダンス体験会を見て参加いただいた方、その中には中国人の方の体験ダンサーもいらっしゃいました。

最大7セットで実施し、和気あいあいと体験会がスムーズに進んで行き、参加されたエンジェルダンサーの方も見学されている方に声をかけ体験会の参加をおすすめしていました。



<体験ダンサーの声>

- ・楽しそうだが自分は体験する勇気がない。
- ・見るのが好きだけです。
- ・スクエアダンス・ラウンドダンスを見たことがありませんでしたが、今回のように公開体験会があって、おかげさまで自分の趣味を幅広く見つける手掛かりになりました。
- ・家族の趣味をのぞけて面白かったし、体験ダンス楽しかった。
- ・スクエアダンスはどんなきっかけで始めたのですか？

<エンジェルダンサーの声>

- ・約3年ぶりにパーティーの様に皆さんとダンスが出来て楽しかった。
- ・ご近所さんにスクエアダンスを説明しても、なかなか理解してもらえなかったので、今回の体験会のパンフレットを配って体験会を見てもらいとても良かったと思いました。

<見ていた方の声>

- ・障害者支援施設で働いていますが、車いすの方と一緒にスクエアダンスが出来るとなると良いと思います。

<実施していて気付いた事>

- ・コーラーのステージに対してタイルが斜めになっていて、壁もないためセットがコーラーに対して90度斜めになってしまうセットがあった。
- ・統括支部旗だけで「スクエアダンス体験会」のタイトル等がなかったので何をしているのかの訴求が弱かった。
- ・有料の大型ビジョンを利用して訴求実施したかったが、動画等コンテンツがないので、これからの課題としていきたいと思っています。



多くのエンジェルダンサーのご協力のもと、盛会裏に「ハッピーディー スクエアダンス体験会 in アリオ札幌」を実施できた事に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。これを機会に新型コロナウイルス感染症で減少した会員を少しでも増加できるようにできればと思っていますので、皆様のお力をお借りできればと思っていますのでどうぞよろしくお願いたします。